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Полугодовой план выполнить 
досрочно!

Коллективы рабочих про
мышленных предприятий горо
да проникнуты одной мыслью, 
одной заботой—успешно вы
полнить решения XX съезда 
партии и взятые обязательст
ва па 1956 год. Как лучше 
организовать работу на пред
приятиях но досрочному за
вершению плана первого по
лугодия, по обеспечению роста 
производительности труда и 
унижения себестоимости про
дукции.

Итоги предмайского социа
листического соревнования по
казали, что у нас есть пред
приятия, у которых слово не 
расходится с делом. С большим 
подъёмом работает коллектив 
механического завода, досроч
но выполнивший производст
венный план. В предмайском 
соревновании образцы труда 
показал коллектив Озерского 
леспромхоза. Победителем со
ревнования среди предприятий 
местной промышленности вы
шла артель «Металлоширпот
реб». Коллектив артели зане
сён на районную Доску почё
та, ему вручено переходящее 
Красное знамя Исполкома 
райсовета п РК КПСС.

Начавшаяся волна социалис
тического соревнования ещё 
сильнее разгорелась в мае. 
Встав на трудовую вахту, кол
лектив артели «Швей комби
нат», председатель тов. Лебе
дев, производственный план 
мая но валовой продукции 
выполнил на 102,7, по товар
ной—на 108 проц. Производи
тельность труда по сравнению 
с январём повысилась на 7,8
процента.

С большим подъёмом рабо-

У Черемисских механизаторов

тает коллектив артели «Ме
таллоширпотреб»,выполнивший
план мая на—105 проц. Ус
пешно справилась с месячным 
производственным заданием 
У ЦП ВОС.

Вместе с этим в районе име
ются предприятия, которые без
заботно относятся к выполне
нию государственного плана, 
не интересуются технико-эко
номическими показателями.

К т а к и м  предприятиям 
с л е д у е т  отнести ар
тель «Быткомбинат», Райпром- 
комбинат, артель «Строитель» 
и другие. Успокоившись достиг
нутыми результатами в первом 
квартале, значительно снизил 
темпы коллектив Озерского 
ЛПХ, директор тов. Костенев.

Эти предприятия до сих 
пор работают плохо толь
ко потому, что они не исполь
зуют имеющихся резервов, не 
внедряют на производстве пе
редовые методы организации 
труда, механизацию на тру
доёмких работах, в загоне у 
них находится изобретатель
ство и рационализация.

Задача партийных, профсо
юзных и хозяйственных орга
низаций — подхватить почин 
передовых коллективов и раз
вернуть социалистическое со
ревнование за досрочное вы
полнение плана первого полу
годия, добиться значительно
го роста производительности 
труда и снижения себестоимо
сти продукции. Больше уде
лять внимания распростране
нию опыта передовиков произ
водства.

Долг каждого рабочего, ин
женерно-технического работни
ка и служащего—производи
тельнее использовать рабочее 
время.

Каменская область. На 
берегу Дона в живописном 
месте расположен Мелеховский 
дом отдыха. Здесь проводят 
отпуск горняки шахт комби
ната «Ростовуголь».

На снимке: у главного кор
пуса дома отдыха.

Фото А. Безроднова.
Фотохроника ТАСС.
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Лучшие люди цеха

Выполняя решения IX  съез
да КПСС, славно трудится кол
лектив рабочих транспортного 
цеха Никельзавода.

Транспортники из месяца в 
месяц повышают производи
тельность труда. План в мае 
они выполнили на 122 про
цента. Большой заслугой кол
лектива является снижение 
простоя вагонов под разгруз
кой. Если раньше вагон раз
гружался за 3, 4, то в мае 
—за 1, 4 часа. Благодаря 
этому было обработано более 
1000 вагонов. В цехе нет ни 
одного рабочего, невыполняю
щего норму.

Особенно хорошо работает 
смена, где начальником Лео
нид Васильевич Чусовитин. 
Она с начала года держит 
первое место в цехе. Леонид 
Васильевич умелый организа
тор. В его смене работает 
бригада грузчиков Тагира Са

фина, выполнившая в мае нор
му на 173 процента. С честью 
выполняют свои задания 
тт. Ш. Гаязов, Р. Хузин и Р. Ги- 
лпмшин. .Высокие показатели 
даёт П. Волков, который из 
месяца в месяц перевыполня
ет задания.

Больших успехов в труде 
они добиваются благодаря 
уплотнению своего рабочего 
дня, заранее готовя инстру
мент и рабочее место.

Не отстают от грузчиков и 
электровозисты. Работая на 
перевозке шихты плавильному 
цеху, тов. Саков А. И. выпол
няет норму на 162 процента. 
Комсомолец Анатолий Понома
рёв даёт более нолуторых 
норм в смену. Все они зане
сены на доску «Лучшие люди 
цеха».

Г. ГОЛЕНДУХИН, 
начальник транспортного цеха 

Никельзавода.

Новая организация 
труда

Один из участков нашего 
цеха изготовляет 300-литро
вые металлические бочки.

Количество и качество про
дукции, выпускаемой коллек
тивом, зависит от правильной, 
рациональной организации тру
да. Поэтому, изыскивая воз
можности повышения качест
ва и перевыполнения  ̂плана, 
необходимо стало найти но
вую форму организации.

До этого был индивидуаль
но-бригадный метод, когда 
бригада котельщиков собира
ла бочки, а электросварщики 
сваривали. Испытание прово
дилось полностью изготовлен
ной бочки. Иногда сборщик 
в погоне за количеством, ухуд
шал качество, а сварщик, ко
торому приходилось сваривать 
эти бочки, вынужден  ̂был 
уменьшать т е м п ы  работы. 
Трудно было найти виновника 
брака. Всё это приводило к 
обезличке, снижению ответст
венности каждого рабочего. 
Кроме того, затрудняло нор
мирование, учёт труда и уве
личивало затраты.

Для пользы дела я пред
ложил с о з д а т ь  звено, 
вначале из 6,- а з а т е м  
—7 человек во главе с тов. 
Кропотухиным Г. А. Резуль
таты получились очень хоро
шие. Вместо 18, звено Кропо- 
тухина делает 28 бочек. Лик
видировался брак на сборке, 
и сборщик теперь материаль
но заинтересован в качестве 
выпускаемой продукции.

Особенно хорошо работают 
в этом звене тт. Белоусов п 
Алферьев, которые системати
чески перевыполняют норму. 
Проведённая реорганизация 
помогла нам выполнить май
ский план в целом по цеху 
на 144,5 процента.

Много хороших людей у 
нас. Среди них кузнецы: 
И. Г. Башарин и Л. В. Коре- 
панов, выполнившие месячный 
план на 180 процентов. Та
ких больших успехов они до
бились благодаря уплотнению 
рабочего дня и своевременной 
подготовке рабочего места.

Так трудятся лучшие люди, 
выполняя решения XX съезда 
партии.

Рабочий комитет, партийное 
бюро и дирекция Черемисской 
машинно-тракторной станции, 
подведя итоги еоциалистичес- 
шйго Ш1Г> ""чанпя механпза- 

'ннем севе на 1-е 
тили первое место 

.хорной бригаде Л.II. 
uu-.uBHiiKuua, оставив за нею 
переходящее Красиое Знамя 
дирекции, партийной организа
ции и рабочкома МТС.

Коллектив бригады,̂  обслу
живая колхоз имени Сталина, 
19 мая выиоднил план сева 
зернобобовых культур на 101 
процент. Сев ярового клина за
кончен 25 мая. План сева ку
курузы выполнен на 116 про
центов. Вспашку пара завер
шили 1 июня. Выработка на 
15-сильный трактор составила 
230 гектаров мягкой пахоты, 
с экономией горючего 130 кг.

В - ). место присуждено 
1 кторной бригаде II. Н. 

„л/йа.
Коллектив бригады, работая 

на полях артели имени  
Сталина, сев зернобобовых вы
полнил на 107 процентов, ку
курузы—88 проц., однолетних 
трав—82 проц. Выработал на 
15-сильный трактор 239 гек

таров, сэкономил 1134 кг. го
рючего.

В индивидуальном социа
листическом соревновании сре
ди трактористов, работающих 
на тракторе марки ДТ-54,1-е 
место занял В. И. Минеев из 
8-й тракторной бригады. Тов. 
Минеев за 25 смен дал 350 га 
мягкой пахоты, сэкономил 57 
кг. г о р ю ч е г о .  В разгар 
работы им выполнено из 20— 
18 смен.

Среди водителей тракто
ров марки СХТЗ первое место 
занял II.Ф. Минеев пз 9 трак
торной бригады. Иван Фёдо
рович за 25 смен дал 177 
гектаров.

Первое место среди водите
лей тракторов марки Х-2 за
нял II.II. Першин из 7-й брига
ды. Иван Николаевич за 20 
смен выработал 84 гектара, 
сэкономив 268 кг. горючего.

Всем трактористам Красно
знамённой 5-й тракторной
бригады во главе с бригади
ром тов. Половинкиным, а так
же трактористам, занявшим 
первые, вторые и третьи мес
та, выдана денежная премия
из’директорского фонда.

В. КУКАРЦЕВ. 
председатель рабочего 

комитета МТС.

Н а .  п р о в е р к а  
С о р Ш & о щ и е ся

э*
■ Та 8 июня 1956 года 
Имени Калинина

(пред. т. Малегин М. П.

(а процентах к плану) 
«Путь к коммунизму»

(пред. т. Клевакин Л. Е.)
Уход за посевами (в га)

6 Междурядная обработка овощей —
— Подборонка картофеля 114
— Подборонка кукурузы 186

На 1-е июня 1956 года
Животноводство 
Надой молока

969,4 (на 1 фуражную корову в литрах) 1058,7 
Яйценоскость кур

73,7 (Па 1 курпцу-несушку в штуках) 59,2 
Получено свинины

11,5 На 100 гектаров пашни цент. 4,7 
Выполнение плана госпоставок II кв.:

Мясо
67,1 Обязательные поставки 65,0
84.0 Госзакуп 31,7
37.0 Натуроплата за работы МТС —

Молоко
91,71 Обязательные поставки 85,6

*38,9 Госзакуп 163,5
*0,0 Натуроплата за работы МТС 100,0 

Яйцо
111,3 Обязательные поставки 115,1

-эк эк-

c. ПОЛЯКОВ, 
начальник котельного цеха 

артели „Металлоширпотреб".

В соревнующихся колхозах до 
сих пор нет правильной органи
зации пастьбы скота, что значи
тельно сказывается на повыше
нии молочной продуктивности ко
ров.

Суточный надой молока состав
ляет 6 литров на фуражную ко
рову, тогда как в колхозе имени 
Сталина, Каменского Совета, су
точный надой от коровы получен 
8,8 литра.

Особенно плохо е организацией 
пастьбы скота в колхозе имени 
Калинина. Председатель артели 
тов. Малегин, занимаясь весенним 

че вникает в дела живот- 
■ Не проявляет должной 
jOOTexHUK тов Соколов, 

ко.их., щиходит на работу в 
9—10 ч< ,в утра, после того, ког
да весь скот уже отправлен в по
ло. На пастбищах тов. Соколов 
не бывает, не присутствует и на 
дойке коров.

В этом хозяйстве до сих пор 
не организована зелёная подкорм
ка по вине агронома колхоза тов. 
Байкова, который упорно сопро
тивляется в выделении участков 
ржи на зелёную подкормку. Толь

ко два дня тому назад артель 
приступила к скармливанию кле
вера.

Отсутствует должный порядок 
и на свиноводстве. Заведующая 
фермы тов Русакова самоустра
нилась от руководства фермой, 
объясняя это тем, что ферма бу
дет объединяться. На ферме нет 
запаса кормов. Целыми неделями 
не вывозится навоз. Поросят на 
прогулку не выпускают, в связи 
с чем они болеют рахитом и по
лучается падёж.

Правление колхоза большую 
часть откормленных свиней про
даёт Межрайторгу, пренебрегая 
продажей государству. С января 
1956 года Межрайторгу продано 
40 центнеров свинины. От прода
жи этого мяса колхоз получил 20 
тысяч рублей убытка.

Председатель колхоза „Путь к 
коммунизму" тов. Клевакин не 
стремится организовать откорм 
свиней, а старается, как можно 
больше продать поросят. Продано 
с начала хозяйственного года 162 
головы.



Говорят новаторы колхозного производства О Б Р Я Т И Т Е  В Ы И М Я Н И Е
Двадцать лет я работаю в 

животноводстве. За этот пери
од мне пришлось побывать 
дояркой и свинаркой, но боль
ше всего я полюбила птицу. 
На птицеводстве работаю 13 
лет. Сейчас часто вспоминаю, 
как тринадцать лет тому на
зад в один прекрасный весен
ний день вызвали меня в 
правление колхоза и сказали:

— Анна Гурьяновна, к тебе 
просьба. Берись за птицевод
ство. Правление уверено, что 
ты поправишь дела.

Да, дела на птицеферме бы
ли действительно плохие. Из 
стада 500 голов осталось толь
ко 25 кур. Подумала, подума
ла и решила перейти на пти
цеводство. Чем труднее рабо
та, тем она ценнее и интерес
нее. Сил и энергии у меня в 
то время было хоть отбавляй.

За птицей я ухаживать со
гласилась, но просила правле
ние колхоза помогать, быть 
отзывчивым на мои просьбы и 
требования.

Этой же весной завезли 
цыплят. С п е ц и а л ь н о г о  
помещения не было, и я ре
шила цыплят забрать к себе. 
В своей ограде устроила «цы
плятник». Лето прошло благо
получно. Цыплята выросли. И 
вот так, пз года в год я по
полняла поголовье птицы. В 
то время правление колхоза 
мало уделяло внимания на 
птицеводство, хотя и обещали 
помогать. Выполнишь план— 
75 яиц на несушку и ладно, 
а о большем никто и не ду
мал. Да и сама, я тоже не 
думала, что курица может не
сти по 130 яиц в год.

После объединения нашего 
колхоза поголовье птицы зна
чительно возросло. Из года в 
год повышались и требования 
к птицеводству. После сен-

в
20 лет 

животноводстве

•5-, К

ЭК
Рассказ /г 

колхоза им.. Ь> \
А. Г. Шест. 

эк
тябрьского Пленума ЦК КПСС 
и правление колхоза стало 
больше уделять внимания пти
цеводству. Для птицы выделя
ли более разнообразные кор
ма. Появились разные журна
лы н брошюры, где рассказы
валось об опыте работы пере
довых птичниц. Ещё больше 
появился интерес к работе.'

В 1953 году я впервые пе
ревыполнила план яйценоско
сти кур, тут ещё раз убеди
лась, что курицы способны 
увеличить продуктивность. В 
1954 — 1955 хозяй' •'чпом 
году приложила все 
тому, чтобы повысить 
носкость кур. Кормление пти
цы проводила строго по ука
заниям специалистов. Стала 
давать птице минеральные и 
витаминные корма, делать 
влажные мешанки, добавляя 
в них корма животного про
исхождения (обрат, мясо) 
Зерно скармливала в проро- 
щенном и дрожжованном виде, 
делала зерновую смесь. В зим
ний период при помощи элек
тричества удлиняла световой 
день до 14 часов в сутки. 
Заставляла птицу больше на
ходиться в движении, для это
го сочные корма подвешивала 
на стене. Склёвывая их, пти
ца всё время находилась в 
движении. В зимние дни пти
цу кормлю четыре, а летом 
семь раз.

Все эти передовые мстэды, 
применяемые на птичнике:, да

вали себя знать. Яйценоскость 
резко повысилась. В месяц 
стала получать по 14—15 
яиц от несушки. Подсчитав 
годовые результаты, вышло— 
108 яиц на несушку. За год 
я заработала 570 трудодней, 
получила 1550 яиц дополни
тельной оплаты.

Со свежими силами я вступи
ла в новый хозяйственный год 
и несмотря на свои 58 лет, 
дала слово получить по 125 
яиц от несушки. Взятое обя
зательство выполняю. Это вид
но из практических дел. На 
первое июня от своей группы 
кур я получила по 80,3 яйца 
от несушки. В отдельные ме
сяцы я получала по 17—18 
яиц.

Результаты работы могли 
быть гораздо лучше, если бы 
птице были созданы нормаль
ные условия. Группа кур, за 
которыми ухаживаю, находит
ся в примитивном помещении. 
Здесь нет никаких удобств. 
Нет выгула, в ограде нет зе
лени, всё приходится заготов
лять самой. Я много сил от
даю птицеводству. Трудно, но 
интересно. Несколько раз хо
тела уйти с работы, годы 
сказываются. Подумаю—жаль 
оставить куриц и опять про
должаю трудиться. За свою 
работу я получила четыре По
чётные грамоты, медаль «За 
доблестный труд», а в 1954 
году, как передовая птич
ница, ездила на Всесоюзную 
сельскохозяйственную выстав
ку, где я многое узнала, но 
применить это в наших при
митивных условиях невозмож
но.

Правление колхоза должно 
обратить особое внимание на 
птицеводство, которое являет
ся доходной отраслью в сель
ском хозяйстве.

Решают, но забывают

Занимаемые места
колхозов по яйценоскости кур 

на 1 июня 1956 года
Первая графа—занимаемое место; вторая—наименование колхозов; 
третья—яйценоскость кур за 8 месяцев; четвёртая—в том числе за 
май 1956 года. (Данные на 1 курицу-несупгку в штукаху

1 „Верный путь" 87.2 15,4
2 Имени Ленина 82,2 15,1
3 Имени Кирова 79,4 16,9
4 Имени Калинина 73,7 13,5
5 Имени Ворошилова 72,6 16,1
6 Имени Сталина (Чер.Сов.) 71,4 11,3
7 Имени Молотова 70,6 18,4
8 Имеци Будённого 67,5 1
9 Имени Чапаева 60,6

10 „Путь к коммунизму" 59,2 -
11 Имени Свердлова 51,4 9,7
12 Имени Сталина (Ком Сов.) 50,4 13,8
13 „1-е Мая“ 38,7 10,1
14 Имени Жданова 38,6 13,2

1 По Черемисской МТС 67,5 12,7
2 По Режевской МТС 65,9 14,6

По району 67,8 14,2
В социалистическом сорев

новании за увеличение про
дуктивности общественного 
птицеводства в мае лучшей 
яйценоскости кур добпласр 
птицеферма колхоза именц 
Молотова, заведующая тов. 
А. П. Алферьева, получившая 
по 18,4 яйца от несушки.

Хорошо потрудились птич
ницы колхозов: имени Вороши
лова, получив от несушки 
16 яиц, имени Кирова—16,8, 
имени ■ Ленина—15,1, имени 
Будённого 14,8.

Самую низкую продуктив
ность дало птицеводство кол

хоза имени Свердлова—9,7 
яйца от несушки. Причина в 
том, что правление артели 
(председатель тов. Парамонов) 
не интересуется высокой себе
стоимостью получаемой про
дукции и работой птицеводст
ва.Ограничивается обеспечени
ем птицы зерновыми кормами.
С большими перебоями - 
выделяются корма 
происхождения. ’Ч  W

Наступил самый a>Aiipi •" 
ятный период для получения 
высокой яйценоскости кур.

Товарищи птицеводы, ис
пользуйте все передовые приё
мы в кормлении и содержании 
птицы, только тогда вы смо-

„ПРАВДА КОММУНИЗМА" жете повысить продуктивность 
Ю июня 1956 года. I кур!

П л а н  в ы п о л н и л и
Борясь за претворение в 

жизнь решений XX съезда 
КПСС, хорошо трудятся меха
низаторы десятой тракторной 
бригады Черемисской МТС под 
руководством И. М. Петровых.

Работая на полях колхоза 
им. Свердлова, механизаторы 
в содружестве с колхозника
ми, 24 мая успешно закончи
ли сев кукурузы. 3 июня за
кончили посадку картофеля, 
который на площади 70 гек
таров посажен квадратно-гнез
довым способом.

Сейчас тракторист П. М. Пет
ровых на тракторе ХТЗ—7 с 
навесным культиватором ве
дёт первую междурядную об
работку всходов кукурузы. 
Ежедневно выполняя сменное 
задание от 120 до 150 про
центов, Пётр Михайлович обра 
ботал междурядия кукурузы 
на нлошади 60 гектаров.

Тракторист И. II. Шабунин 
и машинист рассадо-посадоч- 
ной машины П. Е. Комин при
ступили к высадке капустной 
рассады в открытый грунт. За 

дня они обсадили капус
ту на площади 2,25 гектара.

Остальные механизаторы 
бригады, наряду с проведени
ем техухода тракторов, вели 
вспашку пара, который закон
чили 4 июня, вспахав 137 
гектаров.

В. КУКАРЦЕВ.

Исполком городского Совета 
много выносит ценных реше
ний о благоустройстве города, 
о содержании его в санитар
ном состоянии, о сохранении 
зелёных насаждений, о запре
щении нахождения бродячего 
скота в улицах города. • Но 
эти решения не выполняются 
предприятиями, организация
ми и жителями, а члены ис
полкома горсовета не спраши
вают ответственности с них.

Многие граждане, прожива
ющие в городе, распускают 
скот без присмотра. Бродячий 
скот объедает зелёные насаж
дения, поедает отрастающую 
траву в улицах и газонах, 
загрязняет город.

Тротуары по улицам Ленина, 
Советской, Красноармейской, 
имени Ворошилова сломаны. 
В ночное время по ним невоз
можно ходить. Даже около 
самого исполкома горсовета, 
детского сада № 5 весь тро
туар разрушен, хотя тов. Фи
липпов ходит но нему ежед
невно, но как будто не заме
чает такого состояния, мер к 
ремонту тротуаров не принима
ет. В течение шести месяцев 
не ремонтируются сломанные 
перила моста по улице Почто
вой.

Очисткой улиц по-настояще
му никто не занимается. На
пример, по улице Прокопьев
ске!!, около домов №№ 9, 11, 
13 и 14 навалены груды кам
ня и брёвен. Здесь совершен
но невозможно проходить ни 
днём, ни ночью.

Рабочие Никелевого завода

во время строительства дома 
по улице Костоусовской, копая 
ямы под фундамент,землю раз
брасывали ио улице. И сейчас 
в квартале от улиц Козловской 
и Прокопьевской не пройдёшь: 
образовалось болото. Особенно 
плохо весной и в ненастную 
погоду.

Строительные материалы 
привозят на автомашинах,сва
ливают’ на фасадную сторону 
строящегося объекта, т. е. на 
проезжую и прохожую часть 
улицы, а не с торца, как это 
положено. Также делают и 
индивидуальные застройщики. 
Пешеходу можно пройти толь
ко по дороге, где большое 
движение транспорта. Поэтому 
часты случаи травмирования 
людей.

Свалка отходов и нечистот 
делается где попало. Напри
мер, по улице «16-е Октября» 
между домами 34—36, несмот
ря на протест жителей этих 
домов, перед самыми окнами 
устроена свалка мусора и на
воза. Так поступает и коиш- 
ра Главмолоко, очищая терри
торию двора,весь навоз и ще
пу вывезли на Ворошилов
скую улицу. Берег пруда за
громождён нечистотами.

Все эти безобразия полу
чаются потому, что Исполком 
Городского Совета, депутаты 
и органы милиции не осущест
вляют контроль за исполне
нием вынесенных решений, а 
Горкомхоз зачастую сам яв
ляется нарушителем нх.

Ф. АЛЕКСЕЕВ, С. КУЗЬМИНЫХ,
А, СИТНИКОВА и другие.

Т а к  д а л ь ш е  т о р г о в а т ь  нельзя
В нашем районе со стороны 

работников Райпо, которым 
руководит тов. Мищешсов, ма
ло уделяется внимания орга
низации торговли на селе. В 
магазинах сельской местности 
нет ассортимента необходимых 
продовольственных п промыш
ленных товаров. В магазинах 
с. Глинка вы не купите кол
басных изделий, нет селёдки, 
мал выбор мясных и рыбных 
консерв, нет макаронных 
изделий и отсутствуют в про
даже крупы. Нет " жиров и 
очень редко бывает сахар.

Ещё хуже с торговлей в 
сёлах Черемисской зоны. В се
ле Октябрьское в магазине, 
где продавцом тов. Какоули- 
на, нет выбора хлопчатобу
мажных тканей, готовых изде
лий. Здесь трудно купить муж
ской и дамский костюмы, паль
то, детское платье. Нет носок 
и чулок. В магазине очень 
часто не бывает папирос, а 
купить махорку совсем невоз- 
можно.

Колхоз испытывает большую 
нужду в вожжах, несмотря на 
неоднократную заявку, Райпо 
до сих пор не может удовле
творить просьбу артели. В ап
реле для работы на парниках 
нужны были вилы, которые 
тов. Мищенков привёз лично 
сам после вмешательства ру- 
руководптелей района. Для ме
ханизаторов и колхозников, 
занятых на весеннем севе, 
правление артелп решило от
крыть столовую. Чтобы при
обрести тарелки, стаканы по
требовалось также вмешатель
ство руководства района. Вот 
так Райно удовлетворяет нуж

ды колхозников и колхозов. 
В магазине никогда не быва
ет колёсной мази. А в про
дуктовом отделе кроме конфет 
и печенья, нет ничего. Даже 
хлеб в этом магазине бывает 
гостем.

Когда задаёшь вопрос про
давцу тов. Какоулипой:«Почс- 
му такое положение с тор
говлей?», она отвечает:

— Райпо чпелит большой 
товаро-материальный остаток 
и поэтому не завозит товар. 
А остаток этот слагается из 
спичек, соли и других нехо
довых товаров.

Как перешли на кольцевой 
завоз, нам привезли 26 мая 
четыре швейных машины, ра
диоприёмник «Балтика», пять 
пар валенок — всё это было 
на отоварцрание закупа. Пра
вление Райпо считает, раз 
была машина, значит завоз 
сделан. В подтверждение это
го может служить тот факт, 
что во второй половине мая 
прпвезлп 500 кг. соли. Недав
но на двух машинах привезли 
спички и папиросы,и думают, 
что они обеспечили население 
необходимыми товарами. А 
торговать нечем. Покупатели 
возмущены торговлей и предъ
являют большие требования. 
Об этом прекрасно знает тов. 
Мпщенков. Он лично слышал 
требования тружеников, когда 
13 мая был в магазине.

Пора правлению Райпо об
ратить внимание на торговлю 
в деревне и упорядочить ра
боту кольцевого завоза.

С. КЛОЧКОВ, С. КУКАРЦЕВ.
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